

Communiqué de presse Le 2 décembre 2024

PORT HAROPA

Stop aux nuisances sonores!

La municipalité de Conflans est pleinement mobilisée face aux nuisances sonores générées par les activités du port Haropa que les habitants du quartier fin d'Oise subissent.

Depuis janvier dernier, nous avons engagé une démarche proactive de concertation avec Haropa et les riverains pour comprendre et résoudre les problématiques liées à l'activité de travaux.

Nos différents échanges nous ont conduit à demander à Haropa ports de réaliser en partenariat avec BruitParif une campagne de mesures ciblant trois entreprises du site. Les premiers résultats, concernant l'une des entreprises, sont particulièrement préoccupants : les nuisances sonores dépasseraient significativement les seuils réglementaires.

Malgré nos attentes, les résultats de la seconde étude visant une seconde entreprise, initialement prévus à l'automne, ne nous ont toujours pas été communiqués.

Alors que le bail de l'entreprise dont les mesures sonores dépasseraient les seuils pourrait être reconduit en janvier prochain, je demande à Haropa d'agir concrètement pour la réduction des nuisances sonores que les riverains ne peuvent plus accepter, ainsi que la mise en conformité des activités industrielles des trois entreprises avec les normes réglementaires.

« Je suis bien conscient que tout chantier occasionne des nuisances, je prendrai toutes les mesures qui sont en mon pouvoir afin de préserver la qualité de vie de mes administrés et à faire respecter leurs droits. »

Laurent Brosse. Maire de Conflans-Sainte-Honorine

CONTACT PRESSE

cabinet@mairie-conflans.fr 01 34 90 39 11







